

一般財団法人兵庫県バスケットボール協会 会長挨拶

皆様には、日頃から兵庫県バスケットボール協会の事業にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応が続く中、可能な限りの対策を講じていただきながら、県内各所で事業が継続されておりますことに対し、改めて関係者の皆様へ敬意を表するとともに、心より感謝申し上げます。



さて、昨夏の東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会において、バスケットボール競技は、すべてのカテゴリーで予想を上回る大躍進を遂げました。とりわけ、5人制女子と車いす男子の銀メダルという結果は、日本バスケットボール界の新たな歴史を切り開いた瞬間でした。また、成績こそ残せませんでした。海外組の活躍もあり5人制男子も確実な成長を見せ、新種目3X3においても男女で決勝進出といったバスケットボール競技における日本代表の活躍は大変価値のあるものでした。

兵庫県下においては、Bリーグ1部昇格を狙う西宮ストークスをはじめ、今シーズンからWリーグに姫路イーグレッツが参戦するなどトップリーグを盛り上げていただき、昨年全国制覇を果たしたU15のゴッドドアの活躍などレベルの向上が見られます。今後、各カテゴリーからも多くの日本代表を輩出できるよう普及・強化に努めてまいります。

バスケットボールに携わるすべての方々と想いを共有しながら協会業務に取り組んでまいります。ひきつづき、皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

2022年8月

一般財団法人 兵庫県バスケットボール協会
会長 八木善生